

Buenas noches

Saludamos la realización de esta primera sesión que es una victoria contra los durbanofobicos que han creado varias trampas para debilitar y matar los mecanismos existentes en la lucha contra el racismo.

La declaración del programa de acción de Durban es un herramientas necesario para las víctimas se debe de trabajar en su interpretación jurídica en las leyes nacionales de todos loas países.

Necesitamos la movilización de la sociedad civil para sacar el programa de Durban del rehén de las minorías de los Países que abandonaron la conferencia.

Desde el primer día del Foro se ha hablado mucho del caso de Georges Floyds.. Me parece muy importante e imprescindible hablar del tema porque marcó un antes y un después en la lucha contra el racismo.

Desde el primer día del Foro se ha hablado mucho del caso Georges Floyds. Me parece muy importante e imprescindible hablar del tema porque fue un antes y un después en la lucha contra el racismo.

Me gustaría que esta misma fuerza e insistencia sea presente también sobre las situaciones que sufren las mujeres como abusos sexuales, los matrimonios forzosos, Mutilacion génital femenina, cuerpos de mujeres utilizados como armas de guerras y todo tipos de culturas nocivas y muchas otras violencias que sufren las mujeres en el camino en busca de un futuro mejor en otros continentes.

Violencias ante lo que no podemos silenciar ni quedar indiferentes.

Vemos claramente la falta de coherencia y voluntad política.

Las desigualdades estructurales están en todos los ámbitos de la vida de las mujeres y se debe de corregir no puede ser despolitizada.

La Justicia de reparación es imprescindible para las víctimas.

Todos conocemos y aplaudimos la importante labor de las Naciones Unidas. Pero también pensamos que hay fallos que pedimos Amelioraciones es importante que Naciones Unidas tenga en cuenta la voz de las asociaciones, colectivos, defensores de los DDHH y líderes de la diáspora que trabajamos con los colectivos diferentes, porque conocemos nuestros colectivos. Queremos ser partes del cambio.

No queremos que Naciones unidas se limiten continuamente a visibilizar las violencias visibles sin ir más allá para ver tb otras violencias que no son mediáticas.

Necesitamos acciones reales sobre todo tipos de violencias pero no solo violencias selectivas.

Quería hacer un llamamiento a todos mis hermanos Afrodescientes. Creo que no tenemos una red o lazos fuertes entre los africanos, Afrodesciente de la diáspora, afroindígena, Afro caribeña, afro americano y todos los otros colectivos Afrodescendientes del mundo .

No podemos seguir creando esas barreras.

La voz de todos importa no hay Afrodesciente de primera ni de Segundo.

Los tiempos cambian y tenemos que evolucionar..

Si no saneamos esta brecha y hacemos una piña, los demás colectivos no seguirán tratando como eternos alumnos cosas que somos los más potentes. Tenemos que remar el mismo barco

Urge reflexionar para que se erradique la discriminación racial, el racismo sistemático, eliminar las desigualdades para que la justicia reparadora sea un punto de partida eficaz.

Hace falta diseñar un ecosistema de cooperación para buscar estrategias para sacar una declaración potente que será el principio de una lucha ganada y pueda servir a las generaciones futuras de todos los Afrodescientes.

Todos nos comprometemos a ser agentes transformadores de cambio.